

# *Destaca Cuba relaciones de complementariedad en Petrocaribe*

---



La Habana, 27 may (RHC) El ministro de Energía y Minas de Cuba, Alfredo López, destacó en Caracas, la capital venezolana, las relaciones de complementariedad y cooperación que identifican a la alianza energética Petrocaribe.

Durante la Décimo Sexta Reunión del Consejo Ministerial del grupo, llamó López a defender esa política como único camino para avanzar con soberanía hacia el desarrollo de los pueblos.

En el foro, encabezado por el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó el titular cubano que ese país sudamericano y Petrocaribe son blancos de ataques de las potencias imperiales con el fin de restituir la dominación regional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94916-destaca-cuba-relaciones-de-complementariedad-en-petrocaribe>



**Radio Habana Cuba**